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令和３年 第３回宮代町教育委員会定例会会議録 

招集年月日 令和 3年 3月 19日 午後 2時 00分 開 催 場 所 役場２０２会議室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和 3年 3月 19日 午後 4時 15 分 教 育 長 中村 敏明 

令和 3年 3月 19日 午後 4時 15 分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 青栁 誠 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏    名 出席の有無 教育推進課長          大場崇明 

生涯学習室長          飯山 武 

指導主事（学校教育担当）    竹内知子 

主幹（教育総務担当）      青栁 誠 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理者 深井 美智子 出席 

教育委員 吉澤 久美子 出席 

教育委員 瀧ヶ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 出席 

議案件名 

概要報告 

概要報告 

事務局報告 

(１) 教育総務関係 

ア 令和３年３月宮代町議会定例会関係 

① 令和２年度一般会計補正予算（第７号）について  

② 一般質問と答弁の概要について  

イ 令和３年度宮代町教育委員会行事予定について    

ウ 校長会からの要望事項に対する取組状況について  

(２) 学校教育関係 

 ア 宮代町立小中学校職員の人事評価について   

イ ４月の行事予定について 

ウ ４月の事業予定について 

エ 令和３年度着任式について 

オ 令和３年度入学式について 

カ 令和２年度中学校卒業生の進路状況について  

(３) 生涯学習関係 

ア ４月の事業予定について   

審議案件 

議案第３号 宮代町学校運営協議会規則の制定について 

議案第４号 令和３年度宮代町教育委員会表彰の承認について 

議案第５号 宮代町立図書館協議会委員の委嘱について 

議案第６号 宮代町スポーツ推進委員の委嘱について 

 

傍聴人   ０名 
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開 会 午後 2時 00分 

１ 開会の宣言 

 中村教育長 令和３年第３回定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （委員の出席を確認） 

２ 挨拶 

 中村教育長 （挨拶） 

３ 概要報告 

 中村教育長 

青栁主幹 

前回定例会以降の概要につきまして、事務局より報告します。 

（資料により概要報告を行う。） 

中村教育長 

 

以上報告につきまして、ご質問等ございますか。 

（意見、質問なし） 

次に、事務局報告に移ります。 

(１) 教育総務関係 

ア 令和３年３月宮代町議会定例会関係 

①  令和２年度一般会計補正予算（第７号）について 

② 一般質問と答弁の概要について、事務局から説明いたします。 

４ 事務局報告 

（１）教育総務関係 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青栁主幹 

 

中村教育長 

ア 令和２年３月宮代町議会定例会関係 

① 令和元年度一般会計補正予算（第７号）について 

（資料により説明を行う。） 

ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

瀧ケ崎委員 

大場課長 

 

中村教育長 

修学旅行のキャンセル料ですが、前原中学校ということでよろしいですか？ 

そのとおりですが、予算計上後に国の方針により、旅行会社からキャンセル料の

支払いは不要との連絡があり、実際には支出しない予定です。 

ほかにご質問等はございますでしょうか？ 

（意見、質問なし） 

中村教育長 

大場課長 

次に、② 一般質問と答弁の概要について、説明をお願いします。 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

深井委員 塚村議員の質問でメールによる出欠席確認の話がありましたが、緊急連絡等はメ

ールによる発信等は行っているのでしょうか？ 

大場課長 各学校とも行っております。 

瀧ケ崎委員 今の質問に関連しますが、スマホのアプリ等で出欠席を確認できるものもあると

思いますが、そういったものを導入する予定はありますか？ 

大場課長 百間中学校で出欠や検温の記録等を管理するアプリを導入する予定があります
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が、百間中学校の場合はキャンペーンに当選して安価で導入できました。全ての

学校で導入するとなれば、別途、予算措置が必要となりますので、今後の検討課

題となります。 

中村教育長 ほかにご質問等はございますでしょうか？ 

 （意見、質問なし） 

 次に、イ 令和３年度宮代町教育委員会行事予定について、説明をお願いします。 

青栁主幹 イ 令和３年度宮代町教育委員会行事予定について 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

深井委員 来年度の成人式も東武動物公園で開催するのでしょうか？ 

飯山室長 来年度も東武動物公園で開催する方向で予算計上を行っております。 

中村教育長 ほかにご質問はございますでしょうか？ 

 （意見、質問なし） 

 次に、ウ 校長会からの要望事項に対する取組状況について、説明をお願いしま

す。 

 

 

 

青栁主幹 

竹内指導主事 

ウ 校長会からの要望事項に対する取組状況について 

（資料により各担当から説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

瀧ケ崎委員 １４ページの要望事項（７）と１５ページの要望事項（９）に関連すると思うの

ですが、軽微な修繕は学校予算、多額の費用を要する修繕は町予算となっている

ようですが、具体的な金額等の基準はあるのでしょうか？ 

青栁主幹 金額で言えば１０万円を一つの目安としていますが、個別に判断することになり

ます。軽微な修繕は直接学校で業者を手配して対応しますが、修繕費用が多額に

なることが見込まれるものについては、学校から相談を受け教育委員会で対応し

ています。 

瀧ケ崎委員 樹木剪定は学校予算で対応となっていますが、実際には多額の予算が必要だと思

いますが？ 

青栁主幹 今年度も複数の学校で樹木剪定を実施しましたが、ほとんどは教育委員会予算で

対応しています。 

山田委員 １４ページの要望事項（５）の給食費の未納については、いろいろと課題もある

と思いますが、状況はどうなっているのでしょうか？ 

青栁主幹 学校の御協力により、平成３０年度、令和元年度と給食費の未納はございません。 

中村教育長 ほかにご質問等はございますでしょうか？ 

 （意見、質問なし） 

 それでは、次の（２）学校教育関係に移ります。 
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（２）学校教育関係 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

竹内指導主事 （２）学校教育関係 

ア 宮代町立小中学校職員の人事評価について 

（資料により説明を行う。人事評価の資料は非公開） 

※人事評価の報告については、個人情報を含むため非公開 

中村教育長 次に、イ ４月の行事予定及びウ ４月の事業予定について、説明をお願いします。 

竹内指導主事 イ ４月の行事予定について及びウ ４月の事業予定について 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

深井委員 ２３日に「家族読書の日」とありますが、具体的には何をやるのでしょうか？ 

竹内指導主事 詳細までは確認していませんが、２３日は県の読書デーとなっていますので、親

子で読書するなどの取組を行うのではないかと思います。 

中村教育長 ほかにご質問等はございますでしょうか？ 

 

 

（意見、質問なし） 

次に、エ 令和３年度着任式について、説明をお願いします。 

竹内指導主事 エ 令和３年度着任式について 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

 

 

（意見、質問なし） 

次に、オ 令和３年度入学式について、説明をお願いします。 

竹内指導主事 オ 令和３年度入学式について 

（小・中学校入学式の出席者の調整を行う。） 

中村教育長 次に、カ 令和２年度中学校卒業生進路状況について、説明をお願いします。 

竹内指導主事 カ 令和２年度中学校卒業生進路状況について 

（資料により説明を行う。卒業生進路状況資料は非公開） 

※卒業生進路状況については、個人情報を含むため非公開 

中村教育長 次に、報告事項（３）生涯学習関係について、説明をお願いします。 

（３）生涯学習関係 

 

 

 

 

 

 

飯山室長 （３）生涯学習関係 

４月の事業予定について 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

（意見、質問なし） 

 次に、審議案件に入ります。 

議案第３号 宮代町学校運営協議会規則の制定について、説明をお願いします。 
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５ 審議案件 

議案第３号 宮代町学校運営協議会規則の制定について 

 

 

 

 

 

 

 

 

竹内指導主事 宮代町学校運営協議会規則の制定について 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

瀧ケ崎委員 説明では最大で１０名ということでしたが、最小の人数はどうなっているのでし

ょうか？第８条では保護者や地域住民など６名は具体的に規定されていますの

で、それぞれ１名ずつだと６名ということになりますが、どのように考えればよ

いのでしょうか？ 

中村教育長 確かに規定上からみれば、そのような考え方もありますが、最低の人数を具体的

に規定することは考えていません。ただし、（１）から（６）までの方、１人ず

つは御参加いただきたいと考えています。 

瀧ケ崎委員 委員として校長が入らないということはないと思いますが、具体的な人数の規定

を設けないのは通例ですか？ 

大場課長 ほかの審議会条例等も何名以内という規定を設けているものが一般的です。すべ

ての方を必置するかどうかは運用次第ということになります。 

吉澤委員 同じ第８条ですが、第３号の設置学校の運営に資する活動を行う者とは具体的に

どのような方を想定していますか？ 

中村教育長 学校応援団、スクールガードリーダー、民生委員など学校が日頃からお世話にな

っている方を想定しています。 

 ほかにご質問等はございますでしょうか？ 

（意見、質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第３号については、原案のとおり可決してよろしいでしょうか。 

 （異議なし） 

 承認されました。 

次に、議案第１３号 宮代町文化財保護委員の委嘱について、説明をお願いしま

す。 

議案第４号 令和３年度宮代町教育委員会表彰の承認について 

 飯山室長 令和３年度宮代町教育委員会表彰の承認について 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

 （意見、質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第４号について、原案のとおり可決してよろしいでしょうか。 

 （異議なし） 
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 承認されました。 

次に、議案第５号 宮代町立図書館協議会委員の委嘱につき議決を求めることに

ついて、説明をお願いします。 

議案第５号 宮代町立図書館協議会委員の委嘱につき議決を求めることについて 

 

 

 

飯山室長 宮代町立図書館協議会委員の委嘱につき議決を求めることについて 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

 （意見、質問なし） 

 では、お諮りします。 

議案第５号について、原案のとおり可決してよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

承認されました。ここで休憩します。再開は１５時４２分とします。 

議案第６号 宮代町スポーツ推進委員の委嘱について 

 中村教育長 

 

飯山室長 

 

中村教育長 

 

再開いたします。それでは、議案第６号 スポーツ推進委員の委嘱につき議決を

求めることについて 事務局から説明をお願いします。 

宮代町スポーツ推進委員の委嘱について 

（資料に基づき説明を行う。） 

ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

（意見、質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第６号について、原案のとおり可決してよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

承認されました。これで審議事項は終了とし、次の協議事項に移ります。 

６ 協議事項 

（１）令和３年度教育行政に関する重点施策について 

 

 

中村教育長 

 

青栁主幹 

竹内指導主事 

飯山室長 

中村教育長 

瀧ケ崎委員 

 

青栁主幹 

 

 

 

中村教育長 

それでは、協議事項（１）令和３年度教育行政に関する重点施策について 事務

局から説明をお願いします。 

（資料に基づき各担当から説明を行う。） 

 

 

ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

ＧＩＧＡスクールの推進により、情報端末が１人１台体制となりましたが、既存

のパソコン教室の活用はどうなるのでしょうか？ 

既存のパソコン教室の情報端末は、令和元年度に導入したもので新しいことか

ら、設定を変更し、小学校１年生用の情報端末として活用する予定です。今回の

ＧＩＧＡスクールで導入した情報端末は小学校２年生から中学校３年生までの

ものです。 

ほかにご質問等はございますでしょうか？ 
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（意見、質問なし） 

では、本日の資料に基づきまして、来年度の取組を進めさせていただきます。 

７ その他 

 

 

中村教育長 

飯山室長 

 

竹内指導主事 

中村教育長 

その他、事務局から何かありますか？ 

（道仏地区の開発に伴う発掘調査について報告） 

（緊急事態宣言の延長に伴う公共施設の状況について報告） 

（令和３年度着任式について補足説明） 

次回定例教育委員会の日程をお願いします。 

８ 次回教育委員会について 

 青栁主幹 次回は、４月２６日（月）午後２時から役場２０４会議室で開催します。 

なお、同日、教育委員会表彰が定例教育委員会前の午後１時３０分から同会議室

で予定させていただいております。対象者の方の御意向を確認したうえで改めて

御連絡いたします。 

９ 閉会 

（閉会午後 4時 15分） 

 


